
 

 

 

 

 Ata da Audiência Pública para discutir os Fundos Financeiros e Previdenciários 

do IPREV.  

 

  

Aos (13) treze dias do mês de junho do ano de 2017, às (10h) dez horas 
sob a presidência e propositura do vereador Silvanio Barbosa, reuniu - se 
a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta Capital para 
discutir os Fundos Financeiros e Previdenciários do IPREV. Declarada 
aberta a audiência o senhor Presidente convidou para compor a mesa dos 
trabalhos os senhores: Eliane Uchôa – representando o Sindicato das 
Associações Social de Alagoas. Alessandro Fernandes da Silva – 
representando o SINDSAÚDE. Fabiana Toledo – Presidente do IPREV. 
Vereador Eduardo Canuto. Vereadora Silvania Barbosa. Vereador 
Francisco Sales. Célia Casptano – representando o SINTEAL. Charles 
Sanches – representando o SINDGUARDA.  Foram registradas as 
presenças dos vereadores Francisco Holanda Filho e Silvio Camelo. O 
senhor Presidente, solicitou a todos para em posição de respeito ouvir a 
execução do Hino Nacional. Facultada a palavra para os membros da 
Mesa Diretora fez uso os senhores: vereador Francisco Sales – deixou 
votos para que essa discussão venha para o bem de todos, servidores e 
município, passando a justificar a sua saída do plenário nesse momento 
onde irá representar o vereador Silvanio Barbosa em uma reunião para 
discutir questões da educação. A seguir, Fabiana Toledo – Presidente do 
IPREV – apresentou através de slide as razões e argumentos técnicos 
referentes o projeto do IPREV trazido a Câmara em seus: Disposições 
preliminares; a previdência dos servidores públicos do município de 
Maceió; segregação de massa realizada em 2012; RPPS em números 
– folha de dezembro/2016; RPPS em números – folha de maio/2017; 
Projeto de Lei – Mensagem 22/2017 - que visa garantir a 
sustentabilidade do regime próprio e as conclusões do projeto. A 
seguir, o vereador Eduardo Canuto – diz que o projeto é complexo em 
sua importância e a audiência pública é a melhor forma de acesso ao 
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conteúdo do mesmo. Indagou se esse é realmente o projeto do Governo e 
teceu comentário como também indagações a presidente do IPREV 
quanto os valores do fundo financeiro. Em seguida, Alessandro 
Fernandes Silva – representando o SINDSAÚDE – destacou o período 
perturbador vivenciado pelos servidores devido às reformas 
previdenciárias e apresentou questionamentos a presidente do IPREV 
quanto o projeto. Deixou registrada a parceria entre o SINDSAÚDE e o 
IPREV referente a um seminário esclarecedor da questão em pauta. Após, 
Eliane Uchôa – representando o Sindicato dos Assistentes Social – 
solicitou esclarecimentos sobre a situação do DEFECT dentro do projeto 
em discussão. A seguir, Charles Sanches – representando o 
SINDGUARDA – indagou em que o projeto de lei pode afetar a 
aposentadoria especial e as mudanças no tempo de aposentadoria para 
os servidores. Após, Célia Capstano – representando o SINTEAL – 
trouxe a preocupação dos servidores públicos municipal e estadual quanto 
às mudanças previdenciárias e ressaltou o momento difícil enfrentado 
pelos servidores prestes a paralisar suas atividades. O vereador Silvanio 
Barbosa - refez indagações a Presidente do IPREV referente a dois 
pontos que colocou em maio/2016 nesta Casa, passando a lê em tribuna 
outros questionamentos onde aguarda respostas inclusive, sobre os dados 
apresentados pelo economista do Banco do Brasil. Passada a palavra para 
a sociedade civil organizada apresentar as suas reivindicações fizeram uso 
da tribuna os senhores: Diogo Freitas Cavalcante – Economista – 
passou as mãos do presidente uma proposta protocolada nesta Casa 
referente às mudanças da previdência. Solange Dias – representando a 
Associação dos Aposentados e Pensionistas do Município de Maceió. 
Tarci – Líder do Sindicato do IPREV. A seguir, o vereador Francisco 
Holanda Filho – diz que terá oportunidade de se debruçar melhor ao 
projeto em discussão e deixou a comissão de finanças a disposição para 
receber documentos formais e então elaborar projetos onde as mudanças 
podem ser discutidas talvez não como o presidente do congresso tem 
feito. Discordou dos cálculos apresentado pelo economista Diogo Freitas 
Cavalcante e mencionou o que foi colocado pela presidente do IPREV 
quanto à qualificação dos servidores usando esses recursos ao tempo em 
que tratou da discussão sobre o código municipal onde como vereador tem 
levado a vários órgãos e sua grande preocupação é a capacidade de 
investimento do município. Concluindo, pediu o apoio para esse fim na 
comissão de orçamento e no plenário desta Casa onde tem noção dos 
números e no momento certo colocará para esta Câmara. O senhor 
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presidente, passou a palavra para os membros da Mesa Diretora fazer as 
suas considerações finais onde responderam de forma satisfatória as 
reinvindicações. Posteriormente agradeceu a presença e convidou a todos 
para em posição de respeito ouvir a execução do Hino da cidade de 
Maceió, dando por encerrada a audiência. Do que, para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 13 de junho de 2017. 
Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora de Atas e Debates.   
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